

RINGKASAN

Prosedur Pengiriman Benih Hortikultura Di PT. Benih Citra Asia Kabupaten Jember. Davito Hanjaya Putra, NIM D41180239, Tahun 2022, 54 halaman, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember, Ariesia Ayuning Gemaputri, S. Pi, MP (Pembimbing).

Program Praktek Kerja Lapangan merupakan bentuk penyelenggaraan pendidikan keahlian profesional yang memadukan antara program pendidikan di perkuliahan dan program pengusaha/ praktik secara sistematis dan sinkron yang diperoleh melalui pengalaman bekerja secara langsung di dunia kerja untuk mencapai suatu tingkat keahlian tertentu. Praktek Kerja Lapangan (PKL) merupakan salah satu kurikulum pendidikan di Politeknik Negeri Jember untuk menambah wawasan mengenai penerapan ilmu pada suatu industri dan mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmu-ilmu yang telah didapat selama perkuliahan, mahasiswa juga dapat mempelajari kedisiplinan dan profesionalisme dalam bekerja serta mengetahui lingkungan kerja yang akan bermanfaat bagi mahasiswa setelah menyelesaikan perkuliahan. Kegiatan PKL dilakukan oleh mahasiswa di berbagai tempat menurut kelompok yang telah ditentukan dan dilaksanakan sesuai dengan jam kerja yang telah ditentukan yaitu 900 jam.

Khususnya pada program studi Manajemen Agroindustri, kegiatan PKL dilakukan untuk menambah wawasan serta mengimplementasikan ilmu mengenai manajemen pengelolaan perusahaan berbasis pertanian. Salah satu perusahaan yang bergerak di bidang pertanian yang memproduksi benih unggul tanaman adalah PT. Benih Citra Asia. PT. Benih Citra Asia yang memproduksi produk benih dengan merk benih unggul “Bintang Asia”. Perusahaan PT Benih Citra Asia merupakan produsen pembenihan yang melakukan proses dari hulu (produksi) hingga hilir (penjualan). Dengan begitu perusahaan akan terus berputar dengan baik dan berkembang. Dalam prosesnya benih masuk dari petani dan di proses dengan perlakuan khusus agar mendapatkan kualitas benih yang baik untuk dipasarkan lalu dilakukan pengemasan setelah itu disimpan pada gudang barang

jadi untuk persiapan pengiriman. Pada proses pemasaran sendiri perusahaan ini juga memberikan citra yang baik kepada para konsumen dengan begitu perusahaan dapat dipercaya oleh para konsumennya.

Perusahaan dalam menjangkau konsumen/ pembeli juga perlu adanya suatu pengiriman. Pengiriman perlu dilakukan dalam suatu proses pemasarannya jika pengiriman tidak dilakukan maka dalam menjangkau pembeli juga akan lebih sulit. Maka dari itu pengiriman pada perusahaan PT. Benih Citra Asia sangat diperhatikan dalam proses pengirimannya agar dapat tersampaikan kepada para konsumen/ pelanggan.

Berdasarkan uraian di atas, laporan kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di PT Benih Citra Asia ini lebih berfokus untuk mempelajari prosedur pengiriman benih hortikultura.